

Ehrung für Migra Mundi

Netzwerk wählt Verein zum „Mitglied des Monats“

WIESBADEN (evb). Eine besondere Freude für den Verein Migra Mundi, der seit zehn Jahren Migrantinnen zusammenbringt: Das Bundesnetzwerk Bürgerschaftliches Engagement hat die Wiesbadener zum Mitglied des Monats gewählt und stellt den Verein auf seiner Internetseite vor. Migra Mundi unterstützt die gesellschaftliche Teilhabe von Migrantin-

nen, so die Beschreibung. Dabei verbinde die Mitglieder des Vereins neben dem Migrationshintergrund der Gedanke, ihr interkulturelles Wissen, ihre Erfahrung und vielseitigen Kompetenzen weiterzugeben. Die Vorsitzende **Zsuzsanna Dobos de Prada**, freut sich über die Auszeichnung: So „können wir gemeinsam zum Abbau von Vorurteilen beitragen“.
